



*Liebe Freundinnen und Freunde,
liebe Wegbegleiterinnen und Wegbegleiter,*

die Weihnachtszeit gibt uns Raum, innezuhalten und auf
das vergangene Jahr zurück zu schauen.

2024 war geprägt von großen Herausforderungen, aber auch von wichtigen
Momenten des Zusammenhalts und der Stärke unserer Gesellschaft.

In der Verkehrs- sowie in der Wohnraumpolitik und Landesentwicklung haben wir
große Schritte unternommen. Mit dem Landesmobilitätsgesetz setzen wir die
Weichen für nachhaltige Mobilität, bessere Radwege und einen ausgebauten ÖPNV –
alles konkrete Maßnahmen, um das Land, aber auch den Wahlkreis Ludwigsburg,
zukunftsfit und lebenswert zu gestalten. Doch Politik ist mehr als Gesetze: Es ist das
Miteinander, der Dialog und das Engagement vor Ort, die den Unterschied machen.

Daher erneuere ich mein Angebot: Lassen Sie uns reden!

Ich ziehe aus den persönlichen Gesprächen mit Ihnen immer wieder Hausaufgaben,
die eine Landespolitikerin erledigen sollte.

Die kommenden Monate werden uns nicht minder vor Herausforderungen stellen.

Doch gerade in der Weihnachtszeit dürfen wir Kraft schöpfen und Zuversicht
bewahren. Ich danke Ihnen von Herzen für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und den
wertvollen Austausch. Gemeinsam werden wir uns weiter für ein starkes, buntes und
solidarisches Miteinander einsetzen.

Ein besonderes Highlight dieses Jahres war in diesem Zusammenhang die
Kundgebung für Demokratie und Vielfalt zu Beginn des Jahres, die mein Team und ich
nach den Aufdeckungen des Frühjahrs auf die Beine gestellt haben. Rund 7.000
Menschen sind zusammengekommen und haben ein kraftvolles Zeichen für Toleranz,
Vielfalt und unsere demokratischen Werte gesetzt. Solche Momente machen Mut und
zeigen, wie stark wir als Gesellschaft sind, wenn wir gemeinsam für unsere Werte
einstehen. Die Stärkung der Demokratiebildung bleibt für mich ein zentrales Anliegen,
dass ich mit Ihnen zusammen auch in Zukunft weiter vorantreiben möchte – denn nur
gemeinsam können wir eine freie und gerechte Gesellschaft aktivieren und bewahren.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Liebsten frohe Weihnachten, erholsame Tage und ein
gesundes, glückliches neues Jahr 2025!

Herzliche Grüße,